



南中学校説明会

2月2日(金)に南中学校から校長先生と教務主任の先生がいらっしゃいました。南中学校の説明をすることで、少しでも6年生が中学校を身近に感じたり楽しみにしたりしてほしいという思いのためです。多目的室に集まり、スライドを見つつお話を聞きました。登下校、学校での生活、教科、授業、部活動などを知り、一足早く中学校生活を少しイメージすることができたのではないのでしょうか。6年生が小学校に登校する日は30日を切りました。6年生とともに楽しく充実した日々を過ごしたいです。



「ありがたい気持ちを伝えよう」全校朝会にボランティアさんをお招きして

2月の全校朝会は、ボランティアさんをお招きして、感謝の気持ちを伝えました。図書委員会、美化・栽培委員会の6年生が中心となり1年生の協力も得て会を進めました。

井戸堂小学校は、図書・読み聞かせボランティアさん、美化・栽培ボランティアさん、見守り隊の皆さんに、日常적으로お世話になっています。図書ボランティアさんは、絵本コーナー作り、本の修繕、本の紹介、廊下の掲示物、図書室の環境整備、木曜日の読み聞かせ等、本に親しめる環境を作ってくださっています。美化・栽培ボランティアさんは、委員会や1年生との栽培活動、学級園の整備、草刈り、新しい花壇作りや花育てなど、みんなが楽しく気持ちよくすごせるように心配りしてくださっています。見守り隊の皆さんは、火曜日と木曜日に1・2年生の下校に付き添い見守ってくださっています。暑い日も寒い日も学校に来て一緒に歩いて帰ってくださっています。大変お世話をおかけしています。頭が下がります。ボランティアさんは、仕事でこれら活動をしているわけではありません。しなくてはならないと言われているわけでもありません。ボランティアさんは、「子どもたちがあいさつしてくれたり、しゃべったりしてくれるのがうれしい。元気もらえます。」とおっしゃいます。

そんなボランティアさんの活動をスライドで振り返り、その後に感謝状を贈って、みんなでありがたい気持ちを伝えました。ちょっとほっこり、心がぽかぽかになる会となりました。



学校アンケートにご協力ありがとうございました。結果につきましては裏面に掲載させていただきます。今後の教育活動に活かしていきたいと思っております。